
Tir Européen / Les armes à levier de sous garde
je ne comprend pas

ENZO338WM / il y a seize années

je ne comprend pas
bonojur,hier ma carabine Rossi en 38sp/357mag à éù un probleme que je ne comprend pas beaucoup!
elle à tiré presque sans probleme les cartuches en 38sp Speer et pas une seule en 357mag.
comment c'est possible que les 38 oui et pas les 357mag?

martien / il y a seize années

Re: je ne comprend pas
Salut à toi

ET avant , elle en avais déja tirées ???

A+Henri

  QUI OSE GAGNE . La bulle " MARSOUIN " 

jpdjx / il y a seize années

Re: je ne comprend pas

Citation

ENZO338WM
bonojur,hier ma carabine Rossi en 38sp/357mag à éù un probleme que je ne comprend pas beaucoup!
elle à tiré presque sans probleme les cartuches en 38sp Speer et pas une seule en 357mag.
comment c'est possible que les 38 oui et pas les 357mag?

Salut Enzo,
Explique quand même en quoi consiste le problème car personne ici n'est devin...

  Avant de voir vers où tu vas, regarde d'où tu viens.
Le succès : Obtenir ce qu'on veut --- Le bonheur : Profiter de ce qu'on aime.
Pour être vieux et sage, il faut avoir été jeune et fou !!!
La pratique régulière du sport permet de mourir en bonne santé !!!
...Et la meilleure manière de ne pas mourir, c'est encore de vieillir, hé oui...

Localisation : À côté de Sambreville 

lagaffe / il y a seize années

Re: je ne comprend pas
est ce que mors du chambrage de la cartouche de 357 , la culasse verrouille a fond ?

apres avoir tenter de tirer la 357 , y a t il une trace de percuteur sur l amorce ?

  ====================================================================
Club : AOC & CTF
Belges réveillons nous , l ennemi est a nos portes , et nous dormons ! mieux vaut mourir debout que vivre a genoux localisation : Belgique ,la Louvière, démocratie moribonde
Que les puces d'un millier de chiens galeux infestent le cul de ceux qui vous gâcheront une seule seconde de votre vie !

et que les bras de ces abrutis deviennent trop courts pour qu'ils puissent jamais se le gratter. 

ENZO338WM / il y a seize années

Re: je ne comprend pas
Salut a tous,
oui,il y à un petite trace du percuteur sur l'amorce mais a mon avis la frappe du percuteur est pas sufficent pour
faire partir la balle, a dir aussi que par fois,meme avec les 38sp fée la meme chose que la 357 et meme ' fois sur
10.
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mais la 357 meme pas une cartouche a tiré.
c'est une carabine d'occasion que j'ai acheté chez Dekaise, il y à +:- 3 semaine que je l'ai acheté.

Edité 1 foi(s). La dernière correction date de il y a seize années et a été effectuée par ENZO338WM.

lagaffe / il y a seize années

Re: je ne comprend pas
ben manifestement soit le logement de percuteur est encrassé et freine la course de celui ci , ou
ressort de percuteur trop mou

la , j irais voir l armurier

  ====================================================================
Club : AOC & CTF
Belges réveillons nous , l ennemi est a nos portes , et nous dormons ! mieux vaut mourir debout que vivre a genoux localisation : Belgique ,la Louvière, démocratie moribonde
Que les puces d'un millier de chiens galeux infestent le cul de ceux qui vous gâcheront une seule seconde de votre vie !

et que les bras de ces abrutis deviennent trop courts pour qu'ils puissent jamais se le gratter. 

jipé / il y a seize années

Re: je ne comprend pas
les amorces magnum sont en général plus "dures" que les "standard" ce qui expliquerait les ratés dans le cas des
357

pour le reste , c'est un problème assez simple à cerner On peut facilement estimer la force de frappe du chien ,
vérifier si le percuteur coulisse aisément et s'il fait suffisament saillie pour une percussion franche....

jpdjx / il y a seize années

Re: je ne comprend pas

Citation

lagaffe
ben manifestement soit le logement de percuteur est encrassé et freine la course de celui ci , ou
ressort de percuteur trop mou

la , j irais voir l armurier

Tu veux parler du ressort du chien car en L-A, le percuteur est flottant.
La première mesure serait peut-être de tremper le bloc verrou-percuteur dans de l'essence pour dissoudre
le cambouis intérieur (mieux vaut ne pas démonter le percuteur : garantie) et passer à la soufflette après.
Voir aussi si la pointe du percuteur n'a pas été matée ou cassée donc trop courte. Enfin coller une petite
épaisseur de tape sur la tête du chien pour voir si effectivement il frappe assez fort sur le talon du
percuteur.
Finalement retourner chez Dekaise pour qu'il voie le problème.
La garantie légale d'un an pour du matos d'occasion vendu par un pro est ici aussi d'application, d'où
l'intérêt d'une facture détaillée et datée.

  Avant de voir vers où tu vas, regarde d'où tu viens.
Le succès : Obtenir ce qu'on veut --- Le bonheur : Profiter de ce qu'on aime.
Pour être vieux et sage, il faut avoir été jeune et fou !!!
La pratique régulière du sport permet de mourir en bonne santé !!!
...Et la meilleure manière de ne pas mourir, c'est encore de vieillir, hé oui...

Localisation : À côté de Sambreville 
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ENZO338WM / il y a seize années

Re: je ne comprend pas
Merci a tous,
je vais chez Dekaise a lui montrer le probleme,j'ai la facture et vu que les pieces son garantie un an,il me doive
arranger le probleme et fraises a ça charge

Kalimèra / il y a seize années

Re: je ne comprend pas
Il va te souder le canon sue la détente

  C'est l'esprit qui mène le monde et non l'intelligence

Antoine de Saint Exupéry 

jpdjx / il y a seize années

Re: je ne comprend pas
Aïe, tu es revenu de vacances avec une mauvaise langue ...
Le vin n'était pas bon ??
Le retour a été dur ???
Enzo a acheté son arme chez DDK, elle est sous garantie pendant un an, qu'il en profite !

  Avant de voir vers où tu vas, regarde d'où tu viens.
Le succès : Obtenir ce qu'on veut --- Le bonheur : Profiter de ce qu'on aime.
Pour être vieux et sage, il faut avoir été jeune et fou !!!
La pratique régulière du sport permet de mourir en bonne santé !!!
...Et la meilleure manière de ne pas mourir, c'est encore de vieillir, hé oui...

Localisation : À côté de Sambreville 

ENZO338WM / il y a seize années

Re: je ne comprend pas
mais non,Dekais il save tres bien quoi il doive faire,c'est un bon comme armurier,je lui fais confiance,
a propos de vin,
aujourd'hui c'est mon anniversaire et ca fais deja 6 bouteilles de vin AMARONE en 5 personnes......ca oui que c'est
de vin!!!
oui,j'ai 43 ans et allor???!!!wine
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